

L'AIEA assure que l'Iran respecte le Pacte Nucléaire



Vienne, 14 octobre (RHC)- Le président de l'AIEA, l'Agence Internationale de l'Énergie Atomique, Yukiya Amano, a assuré que l'Iran respecte ce que stipule le Pacte Nucléaire signé avec le groupe 5 plus 1.

Dans une déclaration émise au siège de cet organisme international, à Vienne, Yukiya Amano a indiqué que l'Iran tient tous ses engagements découlant du pacte signé en juin 2015 avec les États-Unis, le Royaume Uni, la France, la Russie, la Chine et l'Allemagne.

Le communiqué relève que les obligations concernant l'armement nucléaire et assumées par Téhéran dans le cadre du Plan d'Action Intégral Conjointe sont respectées.

Le président de l'AIEA a ajouté que l'Iran est sujet au régime de contrôle nucléaire le plus rigoureux du monde.



Radio Habana Cuba